

## Estudiantes del Colegio Bajo Molle son Reconocidos por su Investigación sobre el Tamarugo

### Representarán a la Región en la Feria Científica Nacional

Los estudiantes Catalina Villarroel (IV° A) y Matías Barraza (II° D), del Colegio Bajo Molle, han sido reconocidos por su



destacado trabajo en la investigación titulada "Estudio Bio ecológico del Tamarugo", una investigación que pone en valor las características y el rol ecológico del tamarugo, un árbol icónico de nuestra región.

Ambos alumnos fueron invitados a un desayuno especial organizado por el Seremi de Agricultura, Eduardo Justo, y la Seremi de Cultura, Rosmery Acuña, en conjunto con los directores de la cartera ministerial de Agricultura. El evento, realizado en las dependencias de la Subsecretaría

Ministerial de Agricultura, fue un reconocimiento al esfuerzo de Catalina y Matías, quienes asistieron acompañados de sus familias.

Durante la actividad, las autoridades regionales destacaron la relevancia del tamarugo como especie nativa y los importantes aportes que la investigación de estos estudiantes realiza para su conservación y entendimiento ecológico. También se subrayó el papel fundamental de iniciativas como esta para promover la investigación científica en el

ámbito escolar.

Catalina Villarroel y Matías Barraza representarán a la región de Tarapacá en la 53ª Feria Científica Nacional Juvenil, que se llevará a cabo los días 3 y 4 de octubre en el Museo Nacional de Historia Natural (MNHN), en Santiago.

Durante este evento, ambos tendrán la oportunidad de exhibir su investigación en un stand exclusivo, donde podrán compartir sus hallazgos y aprendizajes con otros jóvenes científicos del país.

Además de las autoridades, los estudiantes estuvieron acompañados por la jefa de UTP del último ciclo, Claudia Olate, y la docente de ciencias, Gladys

Rojas, quienes han sido guías fundamentales en el desarrollo de este proyecto. Ambas docentes han manifestado su orgullo por los logros de Catalina y Matías, destacando su dedicación y pasión por la ciencia.

Desde el Colegio Bajo Molle extendieron felicitaciones a ambos estudiantes por su esfuerzo y compromiso. Dijeron que este reconocimiento es un ejemplo del excelente trabajo académico y del compromiso con la educación y el desarrollo científico que caracteriza a la institución. "¡Les deseamos el mayor de los éxitos en la Feria Científica Nacional!", agregaron finalmente desde el citado establecimiento educacional.